



SCHEDA BIOGRAFICA

Corso di Laurea:

- Economia e gestione delle imprese (Anno Accademico 2019/2020) - Economia e Governo d'Impresa [idps:574]
- Economia e gestione delle imprese (Anno Accademico 2019/2020) - Cultura turismo territorio e valore d'impresa [idps:575]

Insegnamento: Diritto Commerciale

Nome: Andrea

Cognome: Sacco Ginevri

e-mail: andrea.saccoginevri@uninettunouniversity.net

Recapito telefonico da pubblicare sul sito (non obbligatorio):

Fax da pubblicare sul sito (non obbligatorio):

Recapito telefonico personale (non pubblicato sul sito):



Curriculum (in italiano)

Attività professionale

Andrea Sacco Ginevri è iscritto presso l'Albo degli Avvocati di Roma e presso il New York Bar (USA) ed è partner presso lo studio Chiomenti (dipartimento Corporate / M&A). Nel corso della propria attività professionale ha maturato una consolidata esperienza in materia di diritto societario (fusioni e acquisizioni, private equity, joint venture, ecc.), banche, imprese di assicurazione e altri soggetti vigilati (con riguardo, fra l'altro, a prescrizioni di natura regolamentare, *compliance* e controlli interni, contratti commerciali, e operazioni straordinarie poste in essere dai predetti soggetti) e società quotate (offerte pubbliche iniziali, emissioni di debito, mercato del controllo societario, ecc.).

Attività accademica

Andrea Sacco Ginevri è Professore Ordinario di Diritto dell'Economia presso l'Università Telematica Internazionale UNINETTUNO di Roma ed è autore di numerose pubblicazioni sia in italiano sia in inglese, concernenti tematiche di diritto societario e dei mercati finanziari – fra cui attivismo degli azionisti, composizione e modalità di elezione degli organi sociali (es. *staggered*



board), categorie speciali di azioni, ecc. – e partecipa abitualmente a convegni e seminari in Italia e all'estero in veste di relatore.

Curriculum (in inglese)

Professional activity

Andrea Sacco Ginevri is member of both the New York Bar (USA) and the Rome Bar (Italy) and he is a partner at Chiomenti Law Firm (Corporate / M&A). During his professional activity he gained experience in Corporate Law (including mergers and acquisitions, private equity, joint ventures), banks, insurance and other regulated entities matters (including regulatory issues, compliance and internal control, commercial contracts of regulated entities, mergers and acquisitions and other extraordinary transactions of regulated entities) and capital markets (IPOs and other equity offerings, debt offerings, takeovers, both cash and share for share).

Academic work

Andrea Sacco Ginevri is Full Professor of Business Law at the International Telematic University UNINETTUNO of Rome (Italy), is author of several publications (books, essays and publications in professional journals), focused on corporate and financial law matters – including long-term shareholders rights, staggered board, preferred shareholders veto power, etc. – both in Italian and English language, and regularly speaks at national and international conferences.

Curriculum (in francese)

Activité professionnelle

Andrea Sacco Ginevri est inscrit au Barreau de New York (USA) et au Barreau de Rome (Italie) et est associé du cabinet Chiomenti (département Corporate / M&A). Au cours de son activité professionnelle, il a acquis une expérience consolidée en droit des sociétés (fusions et acquisitions, private equity, joint ventures, etc.), des banques, des compagnies d'assurance et d'autres entités supervisées (notamment en ce qui concerne les exigences réglementaires, la conformité et le contrôle interne, les contrats commerciaux et les opérations extraordinaires réalisées par les entités précitées) et des sociétés cotées (offres publiques initiales, émissions de dette, marché du contrôle des sociétés, etc.)

Activité académique

Andrea Sacco Ginevri est professeur titulaire de droit des affaires à l'Université télématique internationale UNINETTUNO de Rome (Italie), il est auteur de plusieurs publications (livres, essais et publications dans des revues professionnelles), en italien et en anglais, portant sur le droit des sociétés et le droit financier - notamment les droits des actionnaires à long terme, l'échelonnement du conseil d'administration, le droit de veto des actionnaires préférentiels, etc. - et intervient régulièrement à conférences nationales et internationales.

Ai sensi del d.lgs. 30 giugno 2003 n. 196 e della ulteriore normativa applicabile in materia, informato delle finalità del trattamento dei dati e della loro registrazione su supporti informatici, nonché dei soggetti responsabili dello stesso,



UNIVERSITÀ TELEMATICA
INTERNAZIONALE UNINETTUNO

AUTORIZZO

con la trasmissione di questa scheda, UNINETTUNO Università Telematica nella figura del Rettore Prof.ssa Maria Amata Garito al trattamento dei dati personali contenuti in questo modulo per esclusive finalità didattiche e di ricerca al fine di consentire lo svolgimento dell'insegnamento e delle pratiche amministrative collegate.